

## Otra tragedia en el país: Dos nenes murieron en incendio que habrían provocado mientras jugaban con encendedores



Dos hermanitos, de tres y dos años, murieron al incendiarse el dormitorio en el que se hallaban, en un suceso que ocurrió en el sur del Conurbano bonaerense. Hasta el momento se cree que el siniestro habría comenzado cuando los pequeños jugaban con encendedores y, de manera totalmente accidental, prendieron fuego un colchón.

Los voceros revelaron a ***cronica.com.ar*** que el hecho se produjo el lunes en una finca situada en Juan de Garay al 2100, entre Pringles y Yapeyú, en la localidad de Longchamps.

Según manifestaron los informantes, el caso ocurrió en el dormitorio en el que estaban los pequeño, justo en momentos en que sus padres (un hombre de 24 años y una mujer, de 31) se hallaban en otra habitación mirando televisión.

Trascendió que la pareja advirtió la situación y, de inmediato, avisó a los miembros del

---

cuartel de bomberos de dicha zona. Con rapidez, los uniformados arribaron al lugar y apagaron las llamas, oportunidad en la que observaron los cadáveres de las víctimas, de tres y dos años.

Pesquisas policiales destinados en la comisaría de Glew, en cuya jurisdicción sucedió el episodio, se encargan de investigar lo acontecido y, en base a los testimonios, sospechan que el fuego habría empezado debido a que los chicos se divertían con encendedores, ocasión en la que, se estima, prendieron fuego un colchón.

Intervino en la causa, que preventivamente fue caratulada **“Averiguación de causales de muerte”**, la Unidad Funcional N° 6 de los tribunales de la jurisdicción, cuyas autoridades resolvieron solicitar la participación de los integrantes de la Policía Científica para realizar pericias en el escenario de la tragedia.

Fuente: Crónica